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VERBALE DEL COMITATO 
DIRETTIVO  DEL  14 Dicembre 2017 

 
 
Presenti: 
 

Ø per il Direttivo:   Bruno Berardi, Annalisa Gozzi, Franco Astolfi, Anna Zingale, Marco 
Russo, Maria Elena Campagnola, Paolo Dibartolo, Rita Santodonato 

Ø per il Collegio dei Revisori:  Aristonne Conti 
Assenti: 
 

Ø per il Direttivo: Mauro Carta 

Ø per il Collegio dei Revisori: Susanna Cavallo, Francesco Sgalambro 

Ø per il Collegio dei Probi Viri: Livio Del Bianco, Stefano Rossi, Maurizio Maccari 

 
Ordine del giorno 
 

1. Ratifica verbale seduta precedente 
2.   Comunicazioni del Presidente 
3.   Forum delle associazioni familiari del Lazio: regolamento uso locali e arredi e 

rinnovo cariche consiglio 
4.   Conversazioni del sabato per separati e divorziati 
5.   Varie ed eventuali 
 

 
Alle ore 18,15, dopo aver verificato la presenza del numero legale dei membri del 
Direttivo, il Presidente Bruno Berardi dichiara validamente convocata la riunione e apre i 
lavori. 
 
Annalisa Gozzi viene nominata segretaria della riunione odierna. 
Dopo una preghiera di ringraziamento, si passa all’esame dell’ordine del giorno. 
 
Punto 1 dell’odg 
Viene ratificato all’unanimità il verbale della seduta precedente. 
 
 
Punto 2 dell’odg 
 
Il Presidente comunica che il giorno 23 dicembre alle ore 15,30 si terrà un incontro di 
spiritualità  presso la sede dell'associazione in via in Miranda 1 con don Giovanni 
Carpentieri; alle 17 ci sarà una Messa nella basilica di S. Cosma e Damiano. Si auspica 
una partecipazione sentita all’incontro. 
   
Punto 3 dell’odg 
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In relazione alla questione con il forum delle associazioni familiari, di cui si è parlato 
ampiamente nella precedente riunione, il Presidente, successivamente all’incontro con 
Monsignor Manto, propone l’invio al Forum di una mail di sollecito per  una risposta in 
tempi brevi. Il Direttivo approva. 
A questo proposito  il Presidente ha chiesto al delegato dell’associazione nel Consiglio del 
Forum  Roberta Giodice di farsi portavoce della questione presso il Forum, per cercare di 
risolvere i problemi rilevati. Il Presidente sottopone al Direttivo una bozza di regolamento 
per l’uso dei locali della sede di Via in Miranda, con particolare riferimento ad un locale ora 
di fatto ad uso esclusivo del Forum e a una precisa regolamentazione dei giorni e degli 
orari di utilizzo degli ambienti della sede. Copia del Regolamento viene fornita ai presenti 
perché, dopo attenta lettura, possano proporre eventuali modifiche e integrazioni. Il 
regolamento verrà successivamente proposto al Forum e al Moica. 

. 
 
Punto 4 dell’odg 
 
Il Presidente ha presentato un prospetto indicativo per le Conversazioni del sabato 2018 
per separati e divorziati. 
In questo documento vengono ipotizzati 3/4 incontri, da tenersi nella sede di via in Miranda 
a partire presumibilmente dalla prima settimana di febbraio, e vengono presentate le 
tematiche possibili. Si apre un dibattito sulla puntualizzazione di tale tematiche, che 
rispecchino lo spirito dell’Associazione, sulle modalità operative degli incontri, sui relatori 
cui affidare gli interventi. Si decide: 

• di contattare, tramite la consigliera Zingale, mons Gentili per il coordinamento degli 
incontri; 

• di costituire un gruppo di lavoro, costituito dal Presidente e dai consiglieri Gozzi, 
Santodonato, Zingale per delineare struttura e modalità degli incontri (da ridurre a 
3) e stendere un programma dettagliato; 

• di provvedere, una volta precisata le date degli incontri, a diffondere l’iniziativa 
presso il Vicariato, le Prefetture, le Parrocchie. 

 
  
Punto 5 dell’odg 
 
Si approva, su proposta del Presidente, il compenso dovuto al webmaster per la gestione 
del sito dell’Associazione come già fatto per il passato.. 
 
 
Esauriti gli argomenti all’Odg, la seduta è sciolta alle ore 20,45  
         
Roma 14 dicembre  2017 
 
 
Il segretario                                                       Il Presidente 
Annalisa Gozzi                                                      Bruno Berardi  


